

FOTOS: GERMÁN POZO-SANHUEZA



ACCESO VEHICULAR AL POBLADO TUVO QUE SER RESTRINGIDO PASADO EL MEDIODÍA DE AYER ANTE LA GRAN CANTIDAD DE PEREGRINOS QUE QUERIAN ESTAR PRESENTES EN LA VÍSPERA.

Miles de fieles repletan Tarapacá para celebrar la víspera de San Lorenzo

Desde la Municipalidad de Huará aseguraron que han arribado al poblado cerca de 200 mil personas.

Germán Pozo-Sanhueza
german.pozo@estrellaiquique.cl

Una emocionante ceremonia de víspera del 10 de agosto, día de San Lorenzo, se vivió ayer en la quebrada de Tarapacá, la cual se repletó de peregrinos, quienes desde muy temprano arribaron en masa para visitar y pagar las mandas al "Lolo".

"El pueblo está repleto. Me llena el alma ver con entusiasmo, alegría y fe a muchos visitantes para estar con San Lorenzo. El mensaje este año es una invitación al peregrino a que se sienta parte de esta fiesta, de esta iglesia peregrina que va caminando junto al Señor y San Lorenzo, como una iglesia de esperanza y alegría, algo que necesitamos en estos tiempos, donde reina la violencia y la indiferencia", comen-

mentó el padre Benito Tapia, rector de la parroquia San Lorenzo de Tarapacá. Estimó que durante la víspera, en el poblado perteneciente a la comuna de Huará, arribaron más de 100 mil personas: "Al estar cerca de un fin de semana, muchos que no han podido asistir por temas laborales, han podido estar presentes, superando el marco de público del año pasado".

Destacó la labor de los voluntarios: "Sin ellos sería imposible llevar a cabo la fiesta. Son cerca de 90 personas que han querido decir presente este año, apoyando en todo lo necesario, destacando la gran presencia de muchos jóvenes. Junto al trabajo de los voluntarios, agradecer también el apoyo que nos ha brindado el pueblo y las gestiones que se han hecho para tener una hermo-



HOY ES EL DÍA DE SAN LORENZO.

sa fiesta donde todos seamos parte".

Camila Castillo, delegada presidencial del Tamarugal, destacó el refuerzo de servicios policiales. "Hemos estado presentes en el poblado y al dialogar con los vecinos hemos comprobado que los servicios se han encontrado con total continuidad, donde reforzamos la dotación policial y la presencia de los servicios fiscalizadores".

José Bartolo, alcalde de Huará estimó la llegada de

“Queremos ser una iglesia de esperanza y alegría, algo que necesitamos en estos tiempos de violencia (...)”

Benito Tapia, rector parroquia San Lorenzo

DEFENSA CIVIL ASISTIÓ A PEREGRINOS

Alexander Aguirre, jefe de sede de la Defensa Civil Iquique, indicó que desde el jueves se encuentran desplegados en el poblado con un puesto de atención de primeros auxilios con cerca de 30 voluntarios capacitados, junto al apoyo de profesionales de la salud: "Si bien no hemos tenido tantas atenciones, hemos recibido peregrinos que han sufrido aumento de la presión arterial y personas con hipoglucemia. Instalamos un puesto de atención, donde tenemos un desfibrilador automático que es vital para salvar la vida de una persona".

cerca de 200 mil personas al poblado durante estos días de fiesta y detalló que desplegaron trabajadores municipales como inspectores: "Junto a Carabineros estamos apoyando la labor de seguridad, a través del monitoreo constante a través de cámaras y con patrullajes preventivos".

En materia de salud, informó que habilitaron un dispositivo de emergencia con 38 funcionarios de la salud y servicios para dar respuesta a las atenciones más demandadas por los peregrinos como consultas gastrointestinales, respiratorias y descompensación por enfermedades

crónicas. Además, indicó que habilitaron puntos de hidratación, donde han repartido más de 2.500 metros cúbicos de agua, junto con retirar más de mil toneladas de basura.

En tanto, el gobernador, José Miguel Carvajal, remarcó los esfuerzos que han realizado junto al municipio para que no existan contratiempos: "Estamos muy contentos, esperando que se siga desarrollando todo de forma tranquila (...) Como Gore hemos hecho una gran inversión a través del municipio de Huará, para que todos los servicios funcionen correctamente durante la fiesta".